

Propone presidente francés un debate nacional para intentar aplacar las protestas



Caracas, 15 ene (RHC) El presidente de Francia, Emmanuel Macron, convocó a un debate nacional con el cual pretende aplacar las protestas del movimiento de los chalecos amarillos, un propósito que genera escepticismo por parte de analistas y ciudadanos.

Desde la norteña comuna Grand Bourgtheroulde, el mandatario dará inicio a la concertación que se extenderá hasta febrero, y cuyos resultados serán dados a conocer el 15 de marzo, según el compromiso asumido por el gobernante.

Durante las próximas semanas tendrán lugar los encuentros con los alcaldes de las diversas localidades galas en un 'debate que debe ser lo más informal posible', según trascendió.

En una carta a los franceses, Macron abogó por que 'la mayor parte de ustedes pueda participar en este gran debate, con el fin de ser útiles para el futuro del país'.

El jefe de Estado mencionó unas 30 cuestiones en las que considera necesario reformar el país, articuladas en torno a los cuatro temas del debate: la transición ecológica; la fiscalidad y los gastos

públicos; la democracia y la ciudadanía; y la organización del Estado y los servicios públicos.

El objetivo del proceso es buscar un consenso nacional en medio de la crisis por las manifestaciones de los chalecos amarillos, que llevan nueve jornadas de sábado de intensas protestas en demanda de una mayor justicia fiscal y social.

Aunque el origen de la protesta fue el aumento de precios del combustible decretado por el Ejecutivo, luego las reivindicaciones se ampliaron al aumento de impuestos en general y la pérdida del poder adquisitivo como resultado de la política gubernamental.

Los chalecos amarillos ahora reclaman también reformar la Constitución en aras de una democracia plena y que los ciudadanos tengan la posibilidad de pedir e impulsar la realización de referendos nacionales sobre temas relevantes.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/181113-propone-presidente-frances-un-debate-nacional-para-intentar-aplacar-las-protestas>



Radio Habana Cuba